

Accusé de viol sur mineur Jean Claude Ottou réagit.

En effet, une rumeur largement relayée sur les réseaux sociaux a laissé croire que que Jean Claude Ottou a été lynché à mort après avoir violé un enfant de treize ans.

Il s'agit d'une FAKE NEWS. Le mis en cause a brisé le silence : « Je m'empresse d'apporter le plus ferme démenti à cette information calomnieuse dénuée de tout fondement » lit-on dans un communiqué publié ce lundi 15 mai 2023 par l'ancien Directeur général adjoint de la filiale camerounaise de la compagnie sud- africaine de téléphonie mobile MTN.

«La publication sur ma mort inventée et sur les causes de ladite mort révèle une véritable intention de salir mon honneur et celui des membres de ma famille. Je considère cette opération comme un acte de cybercriminalité. Aussi vais-je engager des poursuites judiciaires contre le ou les auteurs de ladite opération, à l'effet de rétablir ma dignité ainsi gravement atteinte » ajoute l'ancien journaliste émérite.